



Martes 24 de febrero de 200

La Jornada de enmedio

La escola de samba Tradição abrió este lunes la segunda jornada del fastuoso desfile de Carnaval en Río de Janeiro ante unas cien mil personas presentes en el sambódromo. Tradição homenajeó a la escola de samba en que tuvo origen, Portela. La parada continuó con la agremiación Porto da Pedra, que narró la historia de las comunicaciones, desde los antiguos pergaminos hasta Internet y los mensajes instantáneos. Por su lado Imperatriz Leopoldinense contó la historia del nombre Brasil, remontándose a los celtas, al tiempo que Imperio Serrano rindió tributo al compositor Ary Barroso, autor del clásico *Acuarela brasileira*, en un desfile dedicado a honrar la *brasilidad*. En la imagen, Fabiana Borges, la reina Tambores Unidos de la escuela Tijuca, en la apertura de la celebración

AFP

FOTO